

生徒指導通信

令和5年度 押原中学校

1号

2023.6.27

発行者 神宮寺 透友

◎今年も安心・安全にかかわって取り組みます◎

自転車安全運転推進校

今年度も南甲府警察署から自転車安全運転推進校に認定されました。交通事故を減らすためにも、街頭指導、生活委員による自転車の点検を行いました。また、業者にも来ていただき点検をしてもらっています。また、生徒の意識を高める取り組みもする予定です。さらに、地域の危険個所についても情報を集め、地域と一体となり安全なまちづくりを進めていきたいと考えています。

◎SNSトラブル◎

生徒同士のトラブルにはやはりSNSに関係したものが多いです。トラブルの原因となる使い方をしてしまう子どもたちがいます。生徒たちにもこんなことでトラブルになったと先生から話をしますが、保護者のみなさんにも事例をあげますので、知っていただいて子どもたちを守っていただきたいと思います。※なおこの事例は本校に限ってはならず、おこりやすい例です。

- 事例1 インスタ・出会い系サイトで知り合った県外男性とあってしまう。
- 事例2 他人の写真を加工してLINEスタンプで販売する。
- 事例3 スマホを学校に持ってきて、校内を撮影してインスタにあげる
- 事例4 知り合いになろうと書き込んだ内容が、相手を不愉快にさせトラブルになる
- 事例5 自分を撮影している装いをして他人を盗撮（または、盗撮しているだろうと）トラブル。
- 事例6 裸の写真を撮り、見知らぬ相手に送ってしまう。
- 事例7 自分の写真が他校に流れている。（写真を撮った人が許可なく知り合いに送っている）
- 事例8 うその情報をSNSで流され、トラブルになった。

最近、子どもたちはLINEではなくInstagramをよく使用しているようです。インスタライブといって、今起こったことをすぐに写真や動画でネットにあげたり、ダイレクトメッセージを利用してやり取りをしたりしています。これはアカウントを知らなくても連絡を送れるという利点がありますが、危険も…。LINEでは、クラスLINEを作らないようには指導しているのですが、その中に流した写真などがもとで問題になることがあります。

なお、トラブルが分かったら警察にご相談ください。もちろん学校でもできる限りのことは致しますのでご相談ください。SNSの相談窓口下記に記載しておきます。ご利用ください

相談したいけど電話では話しにくい・・・

◆LINE等のSNSによる相談は厚生労働省が実施しています

厚生労働省SNS相談

検索

もしくは右の
QRコードで検索



「山梨県のいのちのセフ
ティーネット相談窓口」で
検索してください。

山梨県内のボランティア団体等により相談等が行われています。

◆いのちを守る山梨県民運動推進会議

いのちを守る山梨県民運動推進会議

検索

もしくは右の
QRコードで検索



いじめ・困りごとアンケート実施

6月27日（火）から7月3日（月）に第2回目のアンケートを実施しています。生徒本人だけでなく目撃情報を含めいじめの早期発見をねらいとしています。また、児童生徒の鬱症状のことが新聞記事にもなりましたが、症状把握のためにも困りごとアンケートに項目を付け加えています。もちろんアンケートだけでの把握はできません。家庭でのお子さんの様子がおかしかったら声をかけて、悩みを聞き出してほしいと思います。大事なのは相手と目線を合わせ、表情を見ながら互いの感情を受け止め合うコミュニケーションですね。